



Die erste Saison der neuen Herren 40 Mannschaft

Die erste Sommersaison der Herren 40 startete am 09.06.2013 mit dem ersten Heimspiel in der Kreisklasse 1 gegen den Aufstiegsfavoriten TK Bietigheim 3. Nach einem 3:3 in den Einzeln konnte sich der TCG am Ende mit 5:4 durchsetzen. Dies war der erste Sieg für die neugegründeten Herren 40. Die nächsten zwei Spiele gegen den TC Affalterbach 1 und der SPG FV/TV Markgröningen 2 konnten klar gewonnen werden, so ging es als Tabellenführer zum zweiten Aufstiegsfavoriten, dem TC Steinheim 1. Auch hier stand es nach den Einzeln 3:3 und wiederum konnte der 5:4 Sieg durch die Doppelstärke der TCG Herren 40 eingefahren werden.

In den letzten zwei Begegnungen gegen TA TSV Ensingen 1 und TC Gerlingen 3 ließen die Herren 40 des TCG nichts mehr anbrennen, somit stand die Meisterschaft in der Kreisklasse 1 und der Aufstieg in die Bezirksklasse 2 fest. Die Herren 40 verabschieden sich mit einem lachendem und einem weinendem Auge aus der Liga. Es hat eine Menge Spaß gemacht gegen diese Mannschaften zu spielen. Es waren durchweg faire Spiele und der Spieltag wurde, sowohl bei den Auswärts- wie auch bei den Heim-Spielen, in einer geselligen und freundschaftlichen Atmosphäre beendet.

Angel Canadas
Mannschaftsführer

